
ジウム「職場のメンタルヘルスの第一次予防支援に

よる健康推進」では、総論として職場環境を変える

ことが必要であるとし、メンタルヘルスにおいては、

医療従事者の場合はチーム医療でストレスを共感す

ることや労使が協調してストレス改善に努めるこ

と、中小企業の労働者の場合は一次予防の対策は比

較的行い易いため、経営対策と抱き合わせで進める

こと、大企業の労働者の場合は所属長のアプローチ

が重要であること等が発表された。また、高知県か

らは、職場の環境改善は各企業のトップと産業医の

熱意が必要であると報告があった。ランチョンセミ

ナーでは、たばこの煙にはPM2.5が多く含まれてお

り、積極的な禁煙活動を進める重要性が言及された。

２．北海道医師会･北海道保健福祉部懇談会[５月21

日(火)]について(三戸常任理事)

北海道保健福祉部より本年度所管分予算の概要に

ついて説明があり、その後、意見交換を行った。

３．ドクターズ･デモンストレーション2013シンポ

ジウム[５月26日(日)･東京都]について

(笹本常任理事)

本シンポジウムは、全国医師ユニオンや全国保険

医団体連合会等で組織された実行委員会の主催で

「日本の医療･福祉の危機とゆくえ～参議院選挙へ

向けて政策を問う～」をテーマに開催された。第一

部では分野の異なる４名のパネリストより発言が

あった。日医・中川副会長からは、政府の規制･制度

改革、TPP問題に触れ、特に日医が考える国民皆保

険の条件として、①公的な医療給付範囲を将来にわ

たって維持すること、②混合診療を全面解禁しない

こと、③営利企業(株式会社)を医療機関経営に参入

させないことについて強調された。第二部では与野

党６党からのパネリストが党の方針または個人の見

解を発表した。参加者は約300名であった。

４．その他

敢 日医定例代議員会の質問について

（三戸常任理事）

６月１日の日医代議員打合せ会に備え、再度

質問事項につき呼びかけを行った。

柑 第１回都道府県医師会長協議会[７月23日

（火）]の議題について（三戸常任理事）

日医都道府県医師会長協議会への議題提出お

よび期限について確認した。

桓 タブレット端末の導入について（事務局）

このたび当会館７～９階にWi-Fi（無線LAN）

環境が整ったことに伴い、常任理事会メンバー

および管理職職員にタブレット端末を配備し、

会館内専用ネットワークにより情報共有等に今

後活用していくこととなった。

道総医協関連事項（長瀬会長）

１．第１回地域医療専門委員会[５月27日(月)]につ

いて（小熊副会長）

委員の変更に伴い、小職が委員長に選出された。

国の平成21年度および22年度補正予算で措置された

地域医療再生計画の有識者会議による中間評価の報

告があった。その後、国へ要望予定の北海道地域医

療再生計画(平成24年度国補正分)の事業内容および

今後のスケジュールについて説明があり、了承した。
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本会では、インターネットを利用し、電子メー

ルにより緊急性の高い情報を、会員の皆様に送

信提供しております。対象は当会の電子メール

アドレス利用者全員と他プロバイダの電子メー

ルアドレスをお持ちになっていて、本会にアド

レスを登録している会員です。

他プロバイダの電子メールアドレスの登録に

つきましては、随時受け付けておりますので、

是非ご登録いただきたくご案内いたします。

●電子メールアドレスの登録方法

電子メールで、ご氏名、登録メールアドレス

を明記のうえ、下記宛お送りください。

・申込先メールアドレス：add@m.doui.jp

◇情報広報部◇


